PRESENTACIÓN

La Facultad de Enfermería, en el presente año recibe el certificado de haber acreditado la Escuela de Enfermería, un justo homenaje de sus docentes y estudiantes, administrativos y profesionales de otras instituciones, a año jubiliar de Bodas de Ooro en el funcionamiento ininterrumpido en formar enfermeros y enfermeras en el Norte del Perú.

La enfermería de la UNT continúa con su trabajo científico para fortalecer la práctica social de la enfermería, en estos tiempos que son de oportunidades para ampliar los campos de actuación de la enfermera. El respaldo académico que nos da la investigación y sus publicaciones es justamente para estos campos emergentes, sin descuidar los espacios tradicionales en los servicios de salud.

Llamamos a las enfermeras y enfermeros investigadores para presentar sus artículos que ello nos incentivará a continuar con la tarea que se nos ha encargado y la contribución crítica de nuestros lectores para difundir el saber de enfermería.

El Comité Directivo Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo